

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie sind gut erholt und gesund aus den Ferien zurück.

Es werden neue Herausforderungen im kommenden Schuljahr auf uns zukommen, denn die Pandemie ist noch nicht überstanden:

- 1. Alle Schüler und Schülerinnen bringen am ersten Tag die Gesundheitserklärung (im Anhang) unterschrieben von den Erziehungsberechtigten mit!  
Bei fehlender Erklärung sind die Kinder vom Unterricht ausgeschlossen.**
- Bitte bedenken Sie grundsätzlich, dass kranke Kinder auch Lehrer/innen anstecken können und dann ganz normale Erkältungen schnell zu einem Unterrichtsausfall für die ganze Klasse führen könnten.
- Der erste Schultag nach den Sommerferien ist Montag, 14.09.2019. Die Klassen 2 bis 4 haben Unterricht von 8:45 Uhr bis 12:25 Uhr. Bitte beachten Sie, dass die **Ankunft der Kinder in Zonen** unseres Schulhofes gestaltet wird: die Klassenlehrer/innen holen die Kinder im Schulhof ab:  
**2er vor der grünen Haupteingangstüre,  
3er vor der gelben Türe am Klettergerüst und  
4er auf dem oberen Schulhof bei den Fahrradständern.** Dort werden die Kinder auch wieder entlassen.
- In den Fluren der Schule tragen die Kinder freiwillig einen Mund-Nasen-Schutz. Die Kinder nehmen diesen in den Klassenzimmern nach dem Händewaschen ab.
- Alle Erwachsenen sind verpflichtet untereinander den Mindestabstand von 1,50m einzuhalten und einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen.
- Eltern betreten das Schulhaus nur nach vereinbarten Terminen. Bitte melden Sie sich im Sekretariat auch an, wenn Sie die Klassenlehrerin nur kurz sprechen wollen.
- Ab Dienstag, 15.09.2020, gelten dann reguläre Stundenpläne. Die Schüler beachten die Schilder an den Türen.
- Einschulung der 1. Klassen wird am Samstag, den 19.09.2020 um 9.00, 10.00, 11.00, 14.00 und 15.00 Uhr für jeweils eine Klasse sein (weitere Infos auf der Homepage).
- Die ersten Klassen haben ab Montag, dem 21.09.2020 regulären Unterricht nach Stundenplan. Beginn ist aber für alle an diesem Tag um 8:45 Uhr.
- Am Montag, den 02.11.2020 findet für das Kollegium ein „Pädagogischer Tag“ statt, also haben Ihre Kinder an diesem Tag keinen Unterricht.

Zum Schuljahresbeginn begrüßen wir: Frau Ahl, Herrn Benz, Frau Karcher (ehemals Schultze) in unserem Kollegium.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und sind mit herzlichen Grüßen



Angela Münch  
und das Team der Turmschule



Daniel Schäfer



Simone Kretz